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Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, com início às quatorze horas e
quatro minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação extraordinária o Conselho do
Campus São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann,
diretor do Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso:
Patrícia Braga Lovatto, do curso de Licenciatura Educação do Campo, Marcelo Tempel Stumpf,
do curso de Bacharelado em Agroecologia, Juliana Prevedello, do curso de Tecnologia em
Gestão Ambiental, Andrea Bento Carvalho, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas
e Cláudia Camila Lara e Rodrigo da Rosa Pereira, do curso de Licenciatura em Letras
Português e Literaturas de Língua Portuguesa; os membros titulares representantes dos
docentes: Berenice Vahl Vaniel, Carmem Rejane Pacheco Porto e Graziela Rinaldi da Rosa; a
representante suplente dos docentes Janaina Soares Martins Lapuente; os representantes
titulares dos técnicos administrativos em educação Eduardo da Silva Martins e Tatiane
Penteado Gonçalves; a representante suplente dos técnicos administrativos em educação
Luciana de Souza Vargas; a representante titular dos discentes Luana de Quadro Voss.
Representando a direção do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo
Saldanha Vogelmann e Adriana Tourinho Salamoni. Registrou-se a participação a convite do
técnico administrativo em educação João Carlos Hammes André e do docente Eduardo
Antunes Dias. Registrou-se ausência justificada da representante do curso de Tecnologia em
Gestão Ambiental Gracieli Trentin. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou
a reunião com o primeiro ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA NÚMERO QUARENTA E
TRÊS; a ata, que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada por
unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o segundo ponto da pauta:
POSSE DOS NOVOS REPRESENTANTES DAS COORDENAÇÕES DE CURSO; o presidente
explicou sobre a alteração na composição dos representantes dos cursos no Conselho devido
a recente mudança nas coordenações dos cursos. Sendo assim, a partir da presente reunião
os representantes das coordenações de curso são: Patrícia Braga Lovatto, como titular, e
Ezequiel César Carvalho Miola, como suplente, do curso de Licenciatura em Educação do
Campo; Marcelo Tempel Stumpf, como titular, e Ana Silvia Rolon, como suplente, do curso de
Bacharelado em Agroecologia; Gracieli Trentin, como titular, e Juliana Prevedello, como
suplente, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental; e Rodrigo da Rosa Pereira, como
suplente, do curso de Licenciatura em Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa.
Não houve alteração quanto às representantes do curso de Tecnologia em Gestão de
Cooperativas, bem como da representante titular do curso de Licenciatura em Letras Português
e Literaturas de Língua Portuguesa. Como não houve objeções, o presidente deu posse aos
novos representantes das coordenações de curso. Em seguida, abordou-se o terceiro ponto
da pauta: ELEIÇÃO PARA OS NOVOS REPRESENTANTES DOCENTES, DISCENTES E
TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO NO CONSELHO DO CAMPUS SLS; o
presidente explicou sobre a previsão no regimento interno do Conselho de renovação a cada
dois anos das representações docente, técnica administrativa em educação e discente. Nesse
sentido, ele propôs que seja aberto prazo para inscrições de chapas, as quais devem conter
membro titular e suplente, e havendo mais candidatos do que vagas, a realização de consulta
pública. Ele explicou que os atuais conselheiros devem se candidatar, caso tenham interesse
em ser reconduzidos. A proposta foi aprovada por unanimidade. Sendo assim, foi acertado que
as inscrições ocorrerão de oito a dezoito de fevereiro, a homologação no dia dezenove de
fevereiro e a realização de consulta pública no período de vinte e três a vinte e cinco de
fevereiro. Ao final do processo, será dada posse aos novos conselheiros na reunião que será
realizada em março. Por fim, passou-se ao último ponto da pauta: REUNIÃO COM A
REPRESENTAÇÃO DO PROJETO DE USO DA FUTURA ÁREA DO CAMPUS SLS; o
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presidente passou a palavra para o técnico em edificações João Carlos, servidor da Diretoria
de Obras da Pró-Reitoria de Infraestrutura (PROINFRA), para apresentação do projeto previsto
para a implantação das novas instalações do Campus. Em seguida, o técnico João explicou o
planejamento completo para utilização da área, bem como o projeto do primeiro prédio. Após a
explanação, o professor Eduardo Vogelmann salientou que a proposta apresentada prevê a
utilização dos doze hectares da área, porém foi encaminhado anteriormente à PROINFRA um
plano de necessidades, elaborado por uma comissão do Campus, que solicitou que ao menos
cinco hectares não possuam edificações para permitir a implantação de área experimental. O
técnico João relatou que não participou da elaboração do projeto e destacou que é urgente a
definição da localização do primeiro prédio, pois a obra já foi contratada e iniciará em breve.
Nesse momento, a professora Cláudia pediu o registro da demanda por laboratório de línguas
pelo curso de Letras. Destacou-se que o referido curso foi criado posteriormente à elaboração
do plano e, por isso, o documento deve ser atualizado. Após questionamentos e sugestões
sobre o projeto, o técnico João se comprometeu a levar as colocações dessa reunião ao
conhecimento da PROINFRA. Em seguida, foi definida a formação de um grupo que se reunirá
com a pró-reitoria para discutir o planejamento das novas instalações do Campus. O grupo
será integrado por um representante docente, um das coordenações de curso, um dos técnicos
administrativos em educação, um dos estudantes e dois da comissão que elaborou o plano de
necessidades. A professora Carmem representará os docentes, já as demais representações
não foram definidas, mas os possíveis integrantes serão contatados sobre o interesse. Além
disso, a professora Berenice promoverá uma consulta aos seus pares a respeito da
implantação de salas de permanência para docentes no prédio que será construído. Por fim, o
presidente informou que a próxima reunião ocorrerá em caráter extraordinário por ainda não
haver calendário de reuniões do Conselho. A data provável para realização será o dia doze de
março no período da tarde. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e vinte minutos, o
presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim,
Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.
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